

Fuente:Abc.es

Fecha:20/04/11

Titulo:UNICEF y Fumeca suman esfuerzo pro lactancia materna y salud materno-infantil

Link: <http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=789906>

[UNICEF y Fumeca suman esfuerzo pro lactancia materna y salud materno-infantil](#)

Cáceres, 20 abr (EFE).- La Fundación del Colegio de Médicos de Cáceres (Fumeca) y UNICEF Extremadura han apostado por difundir entre la población en general y en el ámbito sanitario en particular los beneficios de la lactancia materna, como factor de beneficio de la salud materno-infantil, y por eso han decidido organizar un curso y una mesa redonda.

El próximo lunes 25 de abril se celebrará el I Curso de Lactancia Materna y Salud Materno-Infantil, con una mesa redonda abierta al público acerca de los beneficios de la lactancia materna, que tendrá lugar a partir de las 17.30 horas en el salón de actos del Colegio de Médicos de Cáceres.

La mesa contará la moderación de la especialista en neonatología María Jesús García, y en la misma participarán el presidente de UNICEF Extremadura, Andrés Rico, y el responsable del área de salud materno-infantil de esta organización, y especialista en endocrinología y nutrición, Luis Enríquez.

Esta actividad también contará con la presencia de la pediatra Carmen Hernández, que hablará sobre los beneficios de la lactancia materna, y la especialista en obstetricia y ginecología, María de los Ángeles González, cuya ponencia se centrará en los suplementos de vitaminas y minerales durante el embarazo.

Además, los días 26, 27 y 28 de abril, en horario de tarde, tendrá lugar el I Curso de lactancia Materna y Salud Materno-Infantil organizado por UNICEF Extremadura y Fumeca, con la colaboración de Caja Duero, destinado a personal sanitario.

En este sentido, UNICEF Extremadura subraya que a pesar de los beneficios que la lactancia tiene sobre los recién nacidos, la tasa mundial de la lactancia materna exclusiva es todavía de sólo un 37 por ciento.

Por este motivo trabaja con los gobiernos y los aliados para aumentar el apoyo y la información a las madres lactantes, y esto incluye la participación de personal de salud, asesores, grupos de apoyo de madres dirigidos a otras madres, expertos en emergencias, legisladores, redes sociales de la comunidad y familias. EFE.